

ABFALLWIRTSCHAFTSBETRIEB LANDKREIS BÖBLINGEN IN TUNESIEN AKTIV



© Abfallwirtschaftsbetrieb Landkreis Böblingen

Partner

Der Landkreis Böblingen unterstützt mit seinem Abfallwirtschaftsbetrieb die Stadt El Guettar in Tunesien. Gefördert wird das Projekt durch das Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ).

Ziel

Ziel der Projektpartnerschaft ist es, die lokale Abfallwirtschaft zu verbessern. Dabei steht die Einführung der Mülltrennung im Fokus.

Themen

Die Bürgerinnen und Bürger sollen für die Trennung von Kunststoffabfällen und Biomüll sensibilisiert werden. Ebenso geht es um den Bau eines Wertstoffhofes, das Recycling von Kunststoffabfällen sowie die Einführung der Eigenkompostierung organischer Abfälle. Experten aus Tunesien können in Böblingen hospitierten. Regelmäßige Besuchsreisen unterstreichen, dass es nicht nur um Fachliches, sondern auch um eine Kommunal

-partnerschaft geht. Langfristige Zusammenarbeit wird angestrebt.

Fazit

„Funktionierende lokale Abfallwirtschaft ist ein wesentlicher Teil der Daseinsvorsorge. Wir freuen uns, die kommunale Selbstverwaltung in Tunesien mit unserem Know-how stärken zu können.“

Wolfgang Bagin, Werkleiter Abfallwirtschaftsbetrieb Landkreis Böblingen